

München, im Oktober 2021

Liebe Münchener Kindertafel,

euer Verein leistet einen bedeutsamen Beitrag dazu, bedürftigen Kindern faire Chancen zu bieten: Ihr garantiert Kindern nicht nur gute Mahlzeiten, sondern unterstützt ebenso durch schulische Fördermaßnahmen und ermöglicht die Teilhabe an sozialen und kulturellen Veranstaltungen. Dabei stets einen sensiblen Blick für Stigmatisierungs- und Ausgrenzungsprozesse zu behalten, ist eine besondere Herausforderung, der ihr euch annehmt.

Eure ehrenamtliche Arbeit ist nicht selbstverständlich. Engagierte, Fördernde und Mitglieder sollten stets auf die Unterstützung von Politik zählen können. Unsere vielfältige Gesellschaft lebt schließlich von dem Einsatz und Engagement ihrer vielseitigen Bürger*innen.

Es ist nicht hinnehmbar, dass in einem reichen Land wie Deutschland jedes fünfte Kind in Armut lebt. Politik muss Kinder fortlaufend ins Zentrum stellen. Die Corona-Pandemie hat wieder gezeigt, dass die Bedürfnisse von Kindern und Jugendlichen viel zu schnell hintenangestellt werden. Das muss sich ändern. Wir brauchen faire Chancen und Perspektiven für alle Kinder. Starke Kinderrechte müssen ins Grundgesetz, um sicherzustellen, dass das Wohl von Kindern bei staatlichen Entscheidungen maßgeblich berücksichtigt wird. Kinderarmut müssen wir mit einer Kindergrundsicherung den Kampf ansagen.

Ich bedanke mich für die wertvolle Arbeit, die ihr mit eurem Verein tagtäglich leistet. Damit unterstützt ihr nicht nur zahlreiche Kinder, sondern stärkt zugleich den gesellschaftlichen Zusammenhalt und unsere Demokratie.

Mit freundlichen Grüßen

Jamila Schäfer, MdB